



El PSOE de Ciudad Real ha sido el primero en sugerir esta medida a sus cargos públicos.

5.967.020 pesetas. Como capital mobiliario declaró una casa en su localidad, **Quintanar del Rey**, valorada en 3.500.000 pesetas, y otra en **Cuenca**, valorada en 6.500.000 pesetas y que tiene hipotecada. Hacienda le devolvió 96.356 pesetas. Su patrimonio, además de los dos pisos, consta de dos coches, un Opel Vectra, con dos años, y un Renault Clio, que tiene cinco meses.

Como el resto de sus compañeros, que han hecho pública su declaración de renta y patrimonio, no tiene bonos, ni dinero en bolsa ni pagarés. Tampoco ejerce ninguna actividad empresarial y hacen declaraciones individuales. **Martínez** está convencido de que todo lo que afecta a su vida pública debe ser público. *"La medida es ejemplarizadora y no veo desahogado que se extienda a todo el territorio nacional. Se que es meterse mucho en la vida privada pero cuando se hace una elección no se debe temer -si no se esconde nada- hacer pública la declaración"*.

**Aureliano López Heredia**, consejero de Política Territorial, ha sido el único independiente del Consejo de Gobierno que ha hecho pública su declaración de renta y patrimonio. **López Heredia**, que en 1992 era Jefe regional de la Demarcación de carreteras, ha preparado su declaración de 1993 para Bisagra y que se conocieran sus ingresos del año que entró en política. El 1 de sep-

tiembre tomaba posesión como consejero. Según los datos a los que ha tenido acceso esta revista, **Aureliano López** tuvo unos ingresos brutos en 1993 de 8.884.309 pesetas y una retención de 2.233.022 pesetas. Otros gastos deducibles ascienden a 471.957 pesetas. Hacienda le devolverá 68.280 pesetas.

Su patrimonio declarado conjuntamente con su mujer es de 13.192.987 pesetas correspondientes a tres fincas urbanas que tiene en **Barcelona**, más 4.179.453 pesetas, heredadas por su mujer. Dos seguros entre los dos de 7.811.514 pesetas y un coche valorado en 2.000.000 de pesetas. El total de sus bienes asciende a 29.705.442 pesetas. Declara también una deuda de créditos de 3.430.739 pesetas. Paga a

**El PSOE de Ciudad Real ha pedido a sus 665 concejales y alcaldes que hagan pública su renta y patrimonio. En Toledo ningún dirigente ha querido hacerlos públicos**

Hacienda 4.500 pesetas.

### ●●● MUTIS POR EL FORO

El PSOE de **Toledo** ha hecho "mutis por el foro" y se han negado a hacer pública su declaración de la renta y patrimonio. Esta revista se ha puesto en contacto con los máximos responsables de la Diputación y en Ayuntamiento y la respuesta ha sido negativa. Tampoco el PSOE de **Toledo** se ha reunido para tratar el asunto.

Esta no es la primera vez que descartan publicitar sus ingresos. Ya en el último congreso provincial el alcalde de **Pulgar**, **Gustavo Aguado**, presentó una enmienda para que todos los cargos públicos socialistas -desde el presidente de la Diputación al último concejal- presentaran sus declaraciones y fue rechazada con contundencia y con el alegato de que ese era un tema privado aunque se pagara con fondos públicos.

Algunos dirigentes, como el alcalde de **Toledo**, **Joaquín Sánchez Garrido**, que sigue como cartel publicitario de su antiguo despacho de abogados, el más influyente de la capital regional, han rechazado la idea de hacer pública su renta pero sí han ofrecido su declaración de bienes custodiada por el Secretario general del Ayuntamiento. Pero, lógicamente, este no la ha dado porque es un documento privado que sólo puede enseñar su propietario y, és-

te, el alcalde, no tenía interés. Puso la trampa para que otro dijera "no" por él. **Roberto López** fue otro de los que se comprometió y no cumplió, y su jefe de filas, **Adolfo González Revenga** y sus dos vicepresidentes, **Gustavo Figueroa** y **Rodrigo Gutiérrez** han preferido no contestar nuestras insistentes llamadas.

Otros, como el alcalde de **Talavera**, **Isidro Flores**, optó por el exabrupto para no cumplir la sugerencia del Gobierno regional que dentro de muy poco será Ley, y se preguntó por qué, cuando él no la presentaba, no se la pedían a los del PP, mostrando un especial interés por la **Sixto López**. **Flores**, que desconocía que **José Bono** hubiera hecho pública su declaración de renta y patrimonio, se mostraba molesto porque a todos los socialistas se les ponía bajo sospecha, y, después de asegurar que había pagado a Hacienda 700.000 pesetas, se comprometió a hacerla pública y, se le olvidó.

No han sido los socialistas de **Toledo** los únicos políticos que ejerciendo lo público lo defienden como privado. Los dirigentes del PP tampoco ha seguido el ejemplo de **José M. Molina** y **Mariano Álvarez** y han rechazado publicar la declaración de renta y patrimonio. Algunos como el parlamentario regional, **Jesús García Cobacho**, hablan de temas privados, mientras el portavoz del PP en la Diputación, **Marcelino Casas**, aseguró que la iba a publicar y, después de pensarlo mejor no lo ha hecho.

Y es que todos los políticos hablan de transparencia en los mítines y en encuentros con militantes, pero cuando se trata de "contarles" el dinero que ganan por su actividad política la transparencia desaparece. Hacer públicas nóminas que cobran de las instituciones sigue siendo una asignatura pendiente en la Diputación donde, desde el sueldo del presidente, que según algunas fuentes puede sobrepasar las 500.000 pesetas, hasta las dietas que reciben los diputados provinciales que no están liberados, sigue siendo un misterio, incluso para los dirigentes del PSOE regional.

● **Magdalena Aguilar**